



Diputada priista Laura Barrera exhorta al gobierno federal a atender problemas de salud mental en menores de edad

Los efectos de Covid-19 han alterado la vida de los mexicanos y han dejado secuelas en varios aspectos, aseguró la diputada Laura Barrera Fortoul, del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (GPPRI), por lo que hizo un exhorto al Gobierno federal para formar junto con la Secretaría de Salud (Ssa), un grupo de especialistas que impulsan acciones para contrarrestar los daños de la pandemia en materia de salud mental de niños y adolescentes.

<https://hojaderutadigital.mx/diputada-priista-laura-barrera-exhorta-al-gobierno-federal-a-atender-problemas-de-salud-mental-en-menores-de-edad/>